

冬の子ども会



平成24年2月4日(土) 第5回廃品回収 9時~10時

立春とはいえ、まだまだ寒い中、第5回廃品回収が行われました。
たくさんの子供会員、保護者の方が、頑張って集めてくれました。

今回が今年度最後の廃品回収となりました。

大森前町内会長さんには、1年間資源化回収日にアルミ缶を回収くださり、
廃品回収まで保管場所を提供していただきました。

子供会のためにご協力、お手伝いくださり、本当にありがとうございました。
町内の皆様のご協力により、今年度も無事終わることができ、感謝いたします。

大変お世話になり、ありがとうございました。

平成24年3月10日(土) お別れ会 8時~12時

子供会員 50人参加 東宝シネマズ岡南

昨日まで降っていた雨もあがり、絶好の行楽日和の中、両備バスに乗って、楽しみにしていた映画
『ドラえもん のび太と奇跡の島〜アニマルアドベンチャー〜』を観に行きました。

みんなの大好きなドラえもんが観られて、大喜びでした。

今回のお別れ会が今年度最後の子供会行事でした。

6年生には今回もグループの整列、映画館の中での下級生のお世話など、
積極的に行動してくれ、楽しいプチ旅行ができました。

バスの中でのお別れ会では、5年生からのお祝いメッセージや下級生から
お礼の拍手などがあり、和やかな雰囲気のもと開催でき、よかったです。



お詫び 夏の子供会会の地藏盆の日にちが間違えていました。正しくは8月23日です。

pixta.jp - 17226

今年度役員から一言

4月によろしくお願ひします。と言ってからあつという間の1年でした。

今年は役員6人での出発でした。子供会行事活動を楽しく盛り上げて、
子供達の笑顔がいっぱいみたい、という方針にしました。

そして、初の試みとして、廃品回収を官舎東側の1か所にしました。

みんなで力を合わせて、よい子供会を作っていきたい。

地域の皆さまと一緒に活動することで、自主性、社会性を身につけ、
明るい、よりよい子供の成長につながるようとお手伝いしました。

また、私達自身も大変勉強になり、成長できたように思います。

町内会活動に楽しく参加することができ、よかったです。

皆さまにはご理解、ご協力いただき、大変お世話になりました。感謝しています。

本当にありがとうございました。

これからも中井子供会が、笑顔で楽しく活動出来るように願っています。



中井子供会育成会会長 二宮多賀子
役員一同

